

Le président du Mexique relève la nécessité d'un changement de régime dans le pays



Mexico, 12 janvier (RHC)- Le président du Mexique, Andrés Manuel López Obrador, a affirmé que la quatrième transformation de la vie publique a déjà commencé.

Il a précisé qu'il ne s'agit pas d'un changement de gouvernement mais de régime.

Dans son discours dans les montagnes de Guerrero où il a lancé le programme d'augmentation des pensions des retraités et des personnes du troisième âge, le chef d'état mexicain a affirmé que la corruption est la cause de la pauvreté dans le pays.

Andrés Manuel López Obrador a promis d'en finir avec ce fléau et avec les luxes du gouvernement et d'utiliser en faveur du peuple tout l'argent qui sera économisé pour appuyer le peuple mexicain.

Il a annoncé la vente de 80 avions et hélicoptères utilisés pour le service de hauts fonctionnaires publics et il a réaffirmé qu'il ne peut pas y avoir de gouvernement riche avec un peuple pauvre.

Il a rappelé que l'on a déjà baissé le salaire des hauts fonctionnaires et que l'on a augmenté celui des

ouvriers ce qui constitue une augmentation du salaire minimum de 16 % pour la première fois en 30 ans.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/180879-le-president-du-mexique-releve-la-necessite-dun-changement-de-regime-dans-le-pays>



Radio Habana Cuba